

# Marconi Memorial VHF CW Contest 2021

Compte rendu du contest MMC VHF des 6 et 7 novembre 2021 ; il s'agit du seul contest VHF dédié uniquement à la télégraphie (CW), et un de mes préférés !

Le samedi, jusque début de soirée, j'ai opéré la station OR6T (J020KV), à 100 km de la maison. Belle station de contest, très compétitive ! J'étais accompagné de Karel, ON4FI. De retour à la maison, j'ai opéré durant 2 heures, à la recherche des DX's uniquement, pas de CQ's. Déjà 4 QSO's à plus de 800 km, dont OK1KTW (908 km) et IK4PMB (859 km). Après la nuit, retour aux affaires le dimanche dès 7h UTC. Et ce, jusqu'à la fin du contest, à l'exception d'une heure d'arrêt. Au total donc, 5 heures d'activité depuis OR6T et 8 heures depuis ma station personnelle. Dès la reprise le dimanche, OM2Y (990 km) et OM3KII (1005 km) sont dans le log ! Je suis fort sollicité sur "KST", mais j'ai fait beaucoup de DX's sans prise de sked, en total random, ce que je préfère. Essai avec 9A2AE (1051 km, JN86HF), j'entends Zvonko assez pour faire un QSO, mais lui ne m'entend malheureusement pas. La propagation me semble un peu au-dessus de la moyenne, tous azimuths. La bande est peu bruyante et les signaux sont relativement forts. Toujours en mode recherche des DX's (mode S&P), les QSO's s'enchainent. IQ5NN en JN63GN (1016 km) est dans le log, ce sera mon meilleur DX du contest. D'autres stations italiennes (6 en tout) seront contactées, plus de 20 stations OK aussi. Guy, F2CT (900 km), et quelques stations de la région de Toulouse seront aussi dans le log. J'étais majoritairement tourné vers l'est, direction dans laquelle il y a habituellement le plus d'activité. A part quelques CQ's en fin de contest, 95% du trafic a été réalisé en S&P, ce qui explique le nombre limité de contacts, mais aussi une moyenne par QSO de près de 600 km. Contest très plaisant donc, je ne m'y suis pas ennuyé une seule seconde ! Le Top 10 DX QSO's et la carte montrés ici ne concernent que le trafic réalisé depuis la maison.

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1,2kW

[Report of the VHF MMC contest of November 6 and 7, 2021; it is the only VHF contest dedicated only to telegraphy \(CW\), and one of my favorites !](#)

[On Saturday, until early evening, I operated the OR6T station \(J020KV\), 100 km from home. Nice contest station, very competitive ! I was accompanied by Karel, ON4FI. Back at home, I operated for 2 hours, looking for DX's only, no CQ's. Already 4](#)

QSO's at more than 800 km, including OK1KTW (908 km) and IK4PMB (859 km). After the night, back to business on Sunday as from 7h UTC. And this until the end of the contest, with the exception of a one-hour break. In total, 5 hours of activity from OR6T and 8 hours from my personal station. As soon as I resumed on Sunday, OM2Y (990 km) and OM3KII (1005 km) were in the log ! I'm much requested on KST, but I did a lot of DX's without sked, in total random, which I prefer. Trial with 9A2AE (1051 km, JN86HF), I can hear Zvonko enough to make a QSO, but unfortunately he can't hear me. The propagation seems to be a little above average, all azimuths. The band is not very noisy and the signals are relatively strong. Still searching for DX's (S&P mode), the QSO's are following one after the other. IQ5NN in JN63GN (1016 km) is in the log, it will be my best DX of the contest. Other Italian stations (6 in all) will be contacted, more than 20 OK stations too. Guy, F2CT (900 km), and some stations in the Toulouse area will also be in the log. I was mostly heading East, the direction in which there is usually the most activity. Apart from a few CQ's at the end of the contest, 95% of the traffic was in S&P, which explains the limited number of contacts, but also an average per QSO of almost 600 km. Very pleasant contest, I was not bored for a second ! The Top 10 DX QSO's and the map shown here are only for the traffic made from home.

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1,2kW

# QSO's : 76

Points : 45453

# DXCC : 12 (G, HB9, OE, OK, OM, DL, ON, PA, F, I, SM, OZ)

# WWL : 40

Average km/QSO : 598

Top 10 DX QSO's :

IQ5NN	JN63GN	1016 km
OM3KII	JN88UU	1005 km
OM2Y	JN88RS	990 km
IK4ZHH	JN63AX	955 km
OK1KTW	JN89IW	908 km
F2CT	IN93GJ	900 km
IW5BUX	JN54PF	897 km
IK5AMB	JN54PF	897 km
OL5M	J080FF	885 km
IK4PMB	JN54MM	859 km

